

厚高インフォメーション



▲生徒総会

▼全校集会



193

厚真高・前期を振り返って

今年度は、全校生徒93名（1学年37名、2学年31名、3学年25名）で新年度をスタートしました。4月当初から、学校は穏やかで落ち着いた雰囲気の中、日々の授業はもちろん、さまざまな行事や取り組みを行ってきました。学校HPで公開されている「厚高だより」各号（校長作成）の中で、その様子を詳しく紹介しています。ぜひご覧いただきたいと思います。

また、生徒に関しては、現在のところ一人のリタイアもおらず、全員が登校しています。特に新入生の1年生については、全体的に落ち着いて前向きな生徒集団で、今後に期待したいと思います。2年生は、これから就業体験学習（インターンシップ）や見学旅行が控えていますので、その機会をきっかけにさらにステップアップしてもらいたいと考えています。3年生は、4月から最高学年として立派に学校をリードしてきました。これから就職活動が一気に本格化し、勝負の時期となります。頑張ってもらいたいと思います。

厚真高校は9月末に「前期」を終了し、10月5日から「後期」が始まります。後期も頑張ります。

回答

- ① 苫小牧市・B型・双子座
- ② Keep on Smiling !
- ③ 英語の先生
- ④ 【得意】国語 【苦手】社会
- ⑤ 4年目
- ⑥ 四季おりおりの風景の美しさ、人々のあたたかさ
- ⑦ 【趣味】読書、スキー（下手ですけど）
【特技】早口ことば？
- ⑧ 魚、エビ
- ⑨ 【本】村上春樹、夏目漱石の本
【映画】ショーシャンクの空に
- ⑩ まわりも、自分も大切にできる人でいてください。

直撃インタビュー
Vol. 40
〇〇先生を紹介します！

上厚真小学校



さとう てるみ 佐藤 照美 先生

質問

- ① 出身・血液型・星座
- ② 座右の銘
- ③ 小さい頃の夢
- ④ 得意・苦手だった教科
- ⑤ 厚真に来て何年目
- ⑥ 厚真の良いところ
- ⑦ 趣味・特技
- ⑧ 好きな食べ物
- ⑨ 好きな本または映画
- ⑩ 子どもたちにひと言

文芸あつま ◆短歌◆

幼き日母と見上げた満点の星空に消えし流れ星一つ
草取りし一ぶく時間寝ころべば蒼穹のはて一筋の雲
テレビ消し静かになれる部屋に居てリーンリーンと秋の虫の音

（浜厚真 山田 志津）
（上野 宮崎 静恵）
（宇隆 加賀谷 明美）

（あつま文芸友の会発行『文芸あつま 第20号』から抜粋）



厚真中央小 1年 寺坂 星珠くん(6)

「トイレトペーパーの芯で、えんぴつ立てを作りました。折り紙やテープを貼るのが大変でした。」



ぼくたちの作品



厚真中央小 1年 山本 幹太くん(6)

「お菓子の箱でファミコンを作りました。コントローラーなどの細かいところを頑張りました。」

ぼくの・わたしの クラスじまん

ともだちっていいな



紹介してくれたのは…

さくら保育園の皆さん

（書いてくれたのは） 佐藤 幸枝先生

その162 さくら保育園



ぼくたち・わたしたち軽舞さくら保育園の園児6名は、いつも明るく楽しく元気いっぱいです。

2歳の新入園児が入って4カ月しか経っていないのに、きちんと正座をしてお話が聞けるようになり、絵本も見るようになり、4歳児に混ざってのゲームもちゃんと手をお膝で順番を待ち参加できるようになり、会話もできるようになりました。入園当初は、思い通りにならないとひっくり返って大声で泣き叫んでいたのですが、成長を間近で感じられることがとてもうれしく思います。

初めて卒園児がいない、4歳児がリーダーの年です。4歳児がともしっかりしてきました。おもちゃを譲ってくれたり、重たい遊具を片付けてくれたり、紙おむつを持って来てくれたり、布団を上げてくれたり、「アップ！」と小さい子を叱ってくれ、頼りになります。

今年度は保育園の裏にある水遊びのできる用水路ではだしになってカエルやタニシを夢中で捕まったり、園庭ではアリジゴクを観察や、カラフルなトンボやバッタを捕まえたり、虫について図鑑ですぐに調べたりと、自由遊びの時間がとても充実しています。生き物を通して子供たちの優しい心が育ちますように…。